

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dilihat dari hasil penelitian mengenai peningkatan sedekah masyarakat tentang program acara *reality show* “Catatan Si Olga” di Desa Selogabus Kecamatan Parengan Kabupaten Tuban dapat disimpulkan bahwa pada masyarakat Desa Selogabus Kecamatan Parengan Kabupaten Tuban juga tidak bisa lepas dari kegiatan media massa terutama media televisi. Masyarakat Desa Selogabus Kecamatan Parengan Kabupaten Tuban penduduknya adalah mayoritas petani, petani masih sangat membutuhkan media informasi dan hiburan dilingkungan hidup mereka. Program acara *reality show* “Catatan Si Olga” pengaruhnya sangat lemah dalam kebutuhan masyarakat khususnya dalam hiburan dan rasa peduli dalam sesama orang. Sebagai program acara yang telah menjadi bagian dari kehidupan masyarakat Desa Selogabus Kecamatan Parengan Kabupaten Tuban akan program acara tersebut. Melalui suatu hal yang bisa dilihat seperti isi acara keseluruhan, pesan apa yang disajikan serta pembawa acaranya, semua tidak terlepas dari penilaian dan tanggapan masyarakat. Program acara ini tidak mampu membuat pengaruh kepada masyarakat Desa Selogabus Kecamatan Parengan Kabupaten Tuban. Dengan perolehan nilai 14,8% variabel peningkatan sedekah dipengaruhi/dijelaskan oleh variabel *reality show* catatan si Olga, sisanya sebesar 85,2% .

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan, maka peneliti mengemukakan saran sebagai berikut:

1. Bagi masyarakat Desa Selogabus Kecamatan Parengan Kabupaten Tuban untuk menonton televisi dengan program-program yang bermanfaat agar dapat meningkat tingkat keagamaannya.
2. Untuk fakultas Dakwah khususnya Komunikasi Penyiaran Islam konsentrasi radio televisi diharapkan dapat meningkatkan kualitas mahasiswanya, sebagai calon penyiar dalam bidang dakwah atau program-program yang bermanfaat melalui televisi, dapat memperdalam lagi ilmu dakwahnya melalui media televisi.
3. Untuk stasiun televisi khususnya ANTV untuk meningkatkan program-program yang bermanfaat dan berkualitas.